

Un perro inteligente

Desde hace cinco años, un perro llamado Negro vive en el campus de un Instituto de Educación Técnica en Monterrey, México. Ya desde el primer día, Negro notó que había una pequeña tienda en el campus donde los estudiantes compran bebidas y dulces en sus pausas. A veces los
5 jóvenes le compraban galletas a Negro allí. “Negro iba a la tienda y veía a los estudiantes dar dinero y recibir algo a cambio”, dice la maestra Angela García Bernal. “Entonces, un día, espontáneamente, apareció con una hoja en la boca, moviendo la cola e indicando que quería una galleta”. Negro había inventado su
10 propia moneda y recibió una galleta.

“Ahora Negro viene a comprar galletas todos los días”, dice una asistente de tienda. “Siempre paga con una hoja. Es su compra diaria. Ha encontrado una manera de comunicar. Es un perro
15 muy inteligente”.



adaptado de: <https://nation.com.mx>, sin fecha